

La Red de Solidaridad Misión Milagro y los Comités de Defensa y Solidaridad Misión Milagro El Salvador, ante las elecciones regionales, realizadas en la hermana República Bolivariana de Venezuela este domingo 15 de octubre del 2017, al pueblo salvadoreño y la comunidad internacional comunicamos: :

- Nuestro total rechazo a las declaraciones injerencistas y calumniosas del presidente estadunidense, Donal Trump, expresadas el pasado viernes, 13 de octubre del 2017, en contra de los pueblos y gobiernos populares, soberanos y democráticos de Cuba y Venezuela.
- Saludamos con alegría, firmeza y esperanza el mensaje de "Paz, unidad y democracia participativa" que el pueblo de la República Bolivariana de Venezuela, le ha dado al mundo en las elecciones regionales llevadas a cabo el domingo 15 de octubre del 2017.
- Consideramos, que las elecciones regionales son una muestra clara y contundente de la vocación democrática de Venezuela para América Latina y el Caribe y un firme mensaje a los enemigos de la paz mundial.
- 4. Reconoce el derecho del pueblo de Venezuela en ejercer su soberanía, construir su propio camino y elegir a sus gobernantes regionales; quienes serán legitimados por la mayoría ciudadana y un sistema electoral moderno y automatizado que garantiza la transparencia y la reafirmación con sus resultados a favor de la Paz, la Unidad Nacional y la democracia popular.
- 5. Reconocemos plenamente el amor, la amistad, la cooperación y solidaridad del pueblo y gobierno bolivariano con los pueblos de Latinoamérica y el Caribe particularmente con el pueblo salvadoreño; practicando su humanismo internacionalista; prueba de ello: lo demuestra fehacientemente la implementación del programa humano y solidario mundial: "Misión Milagro", que ha devuelto la vista a miles y miles de seres humanos de escasos recursos económicos en el mundo entero.
- Finalmente, La Red Misión Milagro, reafirma el agradecimiento y su acompañamiento con la lucha por la dignidad del pueblo y gobierno legítimo de la República Bolivariana de Venezuela.

"(.....) Debemos retomar con fuerza las banderas de la solidaridad, con los pueblos que luchan por proyectos nacionales, por su independencia y soberanía, y también con aquellos que son agredidos por oponerse a los dictados imperiales."

Schafik Hándal

¡'Viva la Revolución Bolivariana. ¡¡
¡Viva la solidaridad internacional entre los pueblos¡¡
Viva la Asamblea Nacional Constituyente de la Paz.

San Salvador, 15 de octubre 2017.